



千歳市立祝梅小学校 学校だより

みんなで高める やる気と自信

令和2年3月23日発行

# 祝梅

第13号

『すくすく のびのび』

みとめ合い まなび合い たかめ合い きたえ合う 祝梅っ子



## 本年度を終えるにあたって

校長 吉田 篤弘

前例のない長期にわたる休校措置、分散登校、卒業生と教職員のみの卒業式等々、年度の終わりをこのような形で締めくくることが残念でなりません。保護者・地域の皆様にもご負担、ご心配をおかけしていることを心苦しく思っています。

子どもたちのいない学校はひっそりとして大変寂しいです。改めて「子どもは宝だ」と感じています。この危機を乗り越え、学校に子どもたちの元気な声が響き、笑顔があふれる日常が戻ってくることを心より願っております。この1年間、子どもたちの健やかな成長に向け、教職員一丸となって教育活動を進めて参りました。保護者・地域の皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

下記の式辞は卒業式当日のものです。短い式辞ですが、私の気持ちを卒業生に伝えました。

### 式 辞

45名の卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。

今年度は新型コロナウイルス感染予防のため、このような形での卒業証書授与式となりました。ご家族、ご来賓、在校生はおりませんが、多くの方が皆さんのご卒業を祝福していることを心にとめておいてください。

今、日本、特に北海道は新型コロナウイルスの感染防止に向け緊急事態となっています。多くの方々が感染防止という困難な課題に挑んでいます。やがて、治療薬やワクチンが開発されこのウイルスに打ち勝つ日が来るはずです。日本はこれまでも様々な困難な課題に立ち向かい克服してきました。困難を克服するためには「諦めないこと」「希望をもつこと」が大切です。

皆さんのこれからの人生においても難しい問題が生じることがあると思います。そのときは、今日の卒業式を思い出してください。「小学校の卒業式の時日本が大変だったな。でもウイルス感染を克服できたな。自分も負けないぞ」と思い出してください。今日、このときが皆さんの人生のプラスになることを願っています。

皆さん一人一人には、自分でも気が付いていない大きな可能性が秘められています。自分の可能性を信じ未来を切り拓いていってください。

祝梅小学校を巣立ちゆく卒業生の皆さんの活躍を心よりお祈りいたします。

令和二年三月十九日

千歳市立祝梅小学校長 吉田 篤弘

# 今月のことば 「惜別」

## 校長 <石狩市へ>

教育目標「みとめ合い まなび合い たかめ合い きたえ合う 祝梅っ子」を目指し、教育活動を進めて参りました。保護者・地域の皆様には、いつもご支援・ご協力していただき大変感謝しております。新型コロナウイルス感染防止のため長期休校となり、このような形で祝梅小学校を去ることが残念ですが、祝梅小学校の子どもたちがこれからも「すくすく のびのび」と成長することを願っております。大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 教諭 <千歳市へ>

6年過ごした祝梅小、私にとっては生まれ育った地で働く貴重な日々でした。来た年に担任した子たちは今年高3、その次も高1です。小さい子も確実に成長する様子を、保護者の皆さんと一緒に見守れたことを幸せに思っています。たくさんのご協力ありがとうございました。住まいはずっと千歳ですので、街でお目にかかることもあるでしょう。どうぞ声をかけてください。

## 教諭 <札幌市へ>

祝梅小学校での3年間、子どもたちの笑顔とパワーのおかげで、充実した日々を送ることができました。まとまりがあり活気にあふれる学校で、ワンチームで取り組んだ運動会や学芸発表会も印象深いです。あさがお学級の子どもたちは個性豊かで、ぶつかり合いながらも成長していく姿から多くのことを学びました。これからも「素直な心」を大切に、自分の世界を広げていってほしいと思います。多くの方々に支えられ学校生活を送ることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



## 教諭 <江別市へ>

6年間という長い間、祝梅小学校で勤務できたことをうれしく思っています。明るく、素直な子どもたちと、時には笑い、時には悲しみ、感動を一緒に共有できたことは、忘れられない思い出となりました。保護者の皆様には、多くの場面で助けていただきました。そして温かく見守っていただきました。おかげで、ここまで自分を成長させることができたと思っています。感謝いたします。これからも、祝梅小学校の子たちを応援しています。

## 教諭 <江別市へ>

新採用で赴任し、教員としても社会人としても新米だった4年前。保護者の皆様のお力を借りて、今日まで楽しく子どもたちと過ごすことができました。感謝申し上げます。子どもたちや祝梅小のみなさんへの想いを言葉にすると、この枠には収まりません。みなさんどうかお元気で。どこかでまた会えることを楽しみに、次の学校でもがんばります。



## 栄養教諭 <行政へ>

子どもたちからの「今日の給食、おいしかった!」「この前でたメニューをまた出してね」「今日全部食べられたよ」などという声に、たくさんの元気をもらいました。とてもうれしかったです。そんな祝梅小の子どもたちのことが大好きです。7年間お世話になりました。ありがとうございました。

## 特別支援員 <千歳市へ>

祝梅小学校ではたくさんの先生方に温かく見守ってもらいつついろいろなことを教えていただき、そしてかわいい子どもたちからも楽しい思い出をたくさんいただきました。次の学校でも、ここでの経験を生かして頑張ります。今まで、ありがとうございました。



## 児童ヘルパー <千歳市へ>

祝梅小学校での6年間、毎日があつという間でした。子どもたちと一緒に学び、経験を通して達成した喜びの笑顔を見ると、自分自身も成長できたかなと思ひ、とても感謝しています。この6年間で、保護者や地域の方々そして何より子どもたちと出会って、楽しい時間を過ごせたこと、たくさんの笑顔をもたらしたこと、これからも大切にしていきたいと思ひます。今までありがとうございました。お世話になりました。

## 児童ヘルパー <千歳市へ>



祝梅小学校では2年間お世話になりました。素直で明るい子どもたちとの学校生活は、忘れられない皆さんの楽しい思い出ができました。

日々のふれあいの中で様々な経験ができたこと、そして地域の方々や保護者の皆様に温かく支えていただいたことに感謝しています。

ありがとうございました。



## 児童ヘルパー <千歳市へ>

祝梅小学校ではあさがお学級のヘルパーとして2年間勤務させていただきました。数年ぶりの小学校勤務で、小さい子どもたちから毎日パワーをもらいながら、楽しく過ごしたあつという間の2年間でした。短い時間でしたが、保護者の方々や地域の方々には大変お世話になりました。ここでの経験を生かし、新しい勤務地でも頑張っていきたいと思ひます。



## 学校図書館司書 <千歳市へ>

元気いっぱいの祝梅小学校での2年間はあつという間でした。中休みや昼休みに本を借りに来てくれたり調べ学習で図書の本に来てくれたりした子どもたちが、少しでも本に楽しい思い出をもってくれたらとても嬉しく思ひます。

祝梅小学校の子どもたちと離れるのはとても名残惜しいですが、新しい勤務先でも本の楽しさを伝えていきたいです。2年間どうもありがとうございました。



## 給食配膳員 <千歳市へ>

「給食、おいしかったよ」と声をかけられて、嬉しかったです。元気な笑顔や少し寂しそうな姿、全部ひっくるめて、祝梅小学校が大好きです。3年間、皆さんのおかげで本当に嬉しかったです。お世話になりました。皆さん、どうかお元気で。どうもありがとうございました。

**離任される皆様。  
春からの新しい場所での活躍に エールを送ります！**

# 第44回 卒業証書授与式 報告



3月19日(木) 卒業生45名は学校長から卒業証書を手渡され、祝梅小を卒業しました。在校生、保護者、ご来賓、地域の皆様の心からの祝福が、しっかり児童のもとに届いたことと思います。祝梅っ子45名の、新しいステージでの活躍を応援します。

## 春 青葉中入学予定のご家庭の皆様へ

春から青葉中にご入学なさるご家庭の皆様。学校との連絡ツールの件で、青葉中からは「ホームページで随時情報を流します。春からの新しい環境でご不安もあるかと存じますが、安心してご入学ください。職員一同、心より生徒の入学をお待ちしています」との言葉を預かっています。

青葉中HPは下記のQRコードからご覧いただけます。



**千歳市立青葉中学校**  
〒066-0022  
北海道千歳市豊里4丁目1番1号  
TEL:0123-23-4147  
FAX:0123-23-4148

### 3月の終わり。職員室から…

「美辞麗句」。「うわべだけ飾った内容の乏しい、真実味のない言葉」のことをいいます。/ 巧みに、美しく飾った言葉を遣う技術は、つきたいものです。ただ、言葉にしみこむ書き手の心や、その熱量こそ文章の根底にないと、まさに美辞麗句、読み手に届かないものになります。/ 児童の書いた文章を読んだとき、はっと驚かされることがあります。感動や喜び、苦労や経験、さまざまな感情をもつことで、言葉はさらに深みを増すものと感じます。/ 見えないウィルスに、大人も子どももストレスを感じる日々を重ねています。同世代の児童が出会い、さまざまな経験を重ねられる学校教育の大切さを改めて感じられたこの1ヶ月でもありました。/ 祝梅地区も、千歳も、北海道も、日本も、世界も、みんながよき春を迎えられますように。新年度は「言葉を操る力」の育成にさらに力をこめる祝梅小学校です。変わらずご声援ください。

# ☆わくわく 4月☆

4月からもさまざまな情報は、随時メールにて送信いたします。新1年生のご家庭の皆様には、ハガキなど個別の対応で情報をお伝えする予定です。わくわくステージから始まる祝梅小学校。児童の笑顔とともにスタートできる日を楽しみにしています。

## 4月の行事予定

日	曜	行 事
1	水	学年始休業(～5日)
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	着任式 始業式 入学式
7	火	1年下校指導
8	水	学級写真撮影 知能検査(2、5年) 自転車指導(1年) 身体測定(6年) フッ化物洗口
9	木	身体測定(1年) 図書の森開館 心の教育相談
10	金	身体測定(あさがお) ALT
11	土	
12	日	
13	月	1年給食開始 身体測定(3年) 委員会① 心の教育相談
14	火	あいさつ週間(～18) 身体測定(5年) スクールカウンセラー(午後)
15	水	歯科検診(全学年) フッ化物洗口
16	木	視力検査(あさがお・1年) 心の教育相談
17	金	身体測定(2年) ALT
18	土	土曜授業日①<全校参観日・2時間授業> PTA 総会
19	日	
20	月	5時間授業 校舎外清掃(中休み) 1年5時間授業開始
21	火	心の教育相談
22	水	集団下校訓練(放課後)
23	木	避難訓練① 心の教育相談
24	金	内科検診(1・6年) ALT スクールカウンセラー(午前)
25	土	開校記念日
26	日	
27	月	委員会② 代表委員会
28	火	全校朝会 標準学力検査(2～6年) 心の教育相談
29	水	昭和の日
30	木	1年生を迎える会